
PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO DO 
BAIRRO FLAMBOYANT 
 
 

Fui procurado por duas Senhoras munícipes de 
Assis que solicitaram nossa intervenção junto ao Poder Executivo visando a 
possibilidade de atender alguns pleitos no Bairro Flamboyant, conforme Oficio 
datado de 27/01/14, cópia em anexo, porém até a presente data nada foi 
respondido. 

 
Diante do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de 
Iluminação Pública, as seguintes informações: 

a) – Existe a possibilidade de troca de lâmpadas 
queimadas na Rua 02, postes 6, 14, 22 e 23 no 
Bairro Flamboyant; 

 

b)  - Existe a possibilidade de verificar a razão das 
duas lâmpadas na Rua 40 do Bairro Flamboyant 
não apagarem durante o dia? 

 

c)  - Existe a possibilidade de instalação ou doação 
de braço de iluminação na Praça da Capela 
situada no Bairro Flamboyant? 

 

d)  - Existe algum projeto ou possibilidade de 
iluminar a via rural que faz a ligação entre o 
Bairro Flamboyant e a área urbana de Assis(via 
Assis Diesel)? 

 
                                                   SALA DAS SESSÕES, em 24 de fevereiro de 2014. 

 
 

                                                          PROF. THIAGO HERNANDES DE S. LIMA 
                                 Vereador – PSDB 

 


